

第二報<重要>新型コロナウイルス感染症罹患者発生に伴う対応

8月31日(月)昼過ぎ、保健所の連絡を受け、本学の感染症対策の状況を鑑み、本件に関する濃厚接触者は1名のみと特定されました。

これを受け、該当クラス以外は9月1日(火)より登校可とし、該当クラスにおいては遠隔授業を継続します。

学生、保護者の皆さま、教職員ならびに関係者の皆さまにはご心配をお掛けいたしました。本学においては引き続き文部科学省の衛生管理マニュアルに準じた対策を実施していきます。

※感染者やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

本件に関する問合せ
首都医校
E-mail nyugaku.tokyo@iko.ac.jp

第一報＜重要＞新型コロナウイルス感染症罹患者発生に伴う対応

8月29日(土)、本学学生の1人から新型コロナウイルスの陽性反応が出たとの連絡がありました。

これを受け、保健所と連携の上、該当学生の行動範囲をもとに校舎内の施設設備に関して消毒作業を完了していますが、感染拡大を防止するため8月31日(月)は全クラスの登校を見合わせ、遠隔授業とします。

引き続き保健所と連携し、濃厚接触者の特定等を実施し、特定された場合は個別に連絡します。(なお、同一校舎のグループ校においては学生の行動経路が異なり、また最終登校日から72時間以上経過しているため当該学生起因による学内感染リスクはないことを保健所に確認済み)

<経緯>

- ・8月27日(木)が最終登校日。翌日発熱し、同日夜に検査を受け、29日(土)に陽性の判定。
- ・8月31日(月)保健所と連携の上、当該学生の最終出校から72時間以上が経過しウイルスがほぼ死滅しているが、念のため使用した施設設備を重点的に消毒作業済み。
- ・引き続き保健所と連携および当該学生のCOCOAの情報等から濃厚接触者の特定を行い、該当者が出た場合には個別に連絡します。

学生、保護者の皆さまにはご心配とご不便をお掛けいたしますが、皆さまの健康と社会の安全を守るためのことであることをご理解の上、ご協力をお願いいたします。また感染者やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

本件に関する問合せ
首都医校
E-mail nyugaku.tokyo@iko.ac.jp